

Antilles

Aux Antilles, la musique et la danse occupent une place importante dans la culture et les traditions.

Mélanges de sons et de rythmes européens, africains et américains, elles sont élégantes et colorées à l'instar des costumes traditionnels des musiciens et des danseurs.

Notre orchestre antillais propose des animations chaleureuses et pétillantes qui sont de véritables croisières musicales au cœur des Antilles françaises, anglaises et espagnoles (biguine, zouk, mazurka, salsa, reggae, compas, merengue, soca)...

Les chorégraphies traditionnelles s'enchaînent aux tempos de danses pour un spectacle qui mêle joie et sensualité dans une ambiance de fête et de fraternité dont seul le peuple antillais a le secret.

De 5 à 12 artistes sur scène ou en déambulation. Durée du spectacle : 01H30